



SEA INAUGURÓ NUEVAS DEPENDENCIAS EN LA REGIÓN.

Región: proyectos por US\$ 8.756 MM están en evaluación

ECONOMÍA. Son 53 iniciativas, según confirmó directora ejecutiva del SEA.

En medio del debate que existe en diversos ámbitos de la actividad económica por la denominada “permisología”, han surgido diversas propuestas para agilizar la tramitación ambiental de los proyectos de inversión.

En ese contexto, la directora ejecutiva del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), Valentina Durán, de visita a Valparaíso para inaugurar las nuevas dependencias de la entidad, confirmó que en la región, actualmente, están en evaluación más de medio centenar de proyectos con una inversión comprometida superior a los US\$ 8.700 millones.

“Hoy en la región contamos con importantes proyectos en desarrollo; por ejemplo, el Puerto Exterior de San Antonio, o el Terminal Cerros de Valparaíso, en cuya evaluación nuestros equipos se encuentran trabajando arduamente. Pero esa es sólo parte de la labor que llevan, hay 53 proyectos que se encuentran en evaluación ambiental en la zona, por 8.756 millones de dólares, entre los que se encuentran iniciativas inmobiliarias, de energías renovables, mineros, de saneamiento o de transporte”, comentó la abogada.

En esa línea, agregó que ese volumen de iniciativas es una de las razones que justifican la remodelación de la infraestructura a nivel local.

“Mejorar la infraestructura para nuestros equipos, elevar el estándar de los espacios en los que se desempeñan, es clave para que tengamos no sólo mayor eficiencia, sino que tam-

“Hoy en la región contamos con importantes proyectos (...) en cuya evaluación nuestros equipos trabajan arduamente”.

Valentina Durán
 Directora Ejecutiva SEA

bien que los funcionarios y funcionarias sepan que son fundamentales en cada uno de los procesos que desarrollamos”, manifestó.

MÁS EFICIENCIA

Al respecto, la directora regional del SEA, Paola La Rocca, destacó que las nuevas oficinas, en calle Prat 827, les permitirá mejorar tanto las condiciones laborales del equipo como la atención a los usuarios del sistema de evaluación de impacto ambiental en el territorio, por lo que representa un hito relevante para este servicio a nivel local.

“Tener un espacio que permita recibir adecuadamente a los distintos actores que forman parte del proceso de evaluación ambiental, desde servicios públicos hasta titulares y comunidades, era una necesidad sentida. Esta nueva ubicación nos permite avanzar hacia un trabajo más eficiente y participativo”, dijo la responsable regional del organismo.

En la cita participó además el seremi del Medio Ambiente, Alex Galleguillos, y la jefa de Oficina Regional de la Superintendencia de Medio Ambiente, María José Silva.